

Recuerdan en diferentes partes del mundo el legado de Hugo Chávez



Nueva Delhi, 5 mar (RHC) Desde diferentes partes del mundo se reciben despachos de prensa que divulgan variadas actividades para recordar el legado del líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, al cumplirse el cuarto aniversario de su fallecimiento.

Durante una actividad en la embajada venezolana en esta capital fue presentada una muestra fotográfica sobre Chávez en varias facetas de su vida: desde encuentros con presidentes como Vladimir Putin, de Rusia, o Evo Morales, de Bolivia, hasta su amor por el beisbol.

Las imágenes ilustran también su amistad con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Chávez fue un luchador por la justicia social, la paz y la igualdad, que combatió la pobreza y la opresión, afirmó el embajador venezolano en la India, Augusto Montiel.

El diplomático destacó que fue un defensor convencido de la inclusión social, política y económica de los sectores más desfavorecidos.

Fue un líder profundamente humano, que impulsó la integración regional a través de diversas instituciones como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, Petrocaribe y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, subrayó.

Igualmente, durante una ceremonia, en la sede diplomática venezolana en La Paz, la embajadora Cris González, encomió el pensamiento independentista de Chávez, quien fue uno de los máximos defensores de la integración de los pueblos latinoamericanos.

"Hoy recordamos la partida física de uno de los hombres más grandes de la historia de la región", afirmó González al ponderar la obra de ese titán de la emancipación de América Latina.

Ha sido difícil vivir sin su guía, pero nos hemos reconfortado en la idea de que fue un honor haber compartido una época con figuras de la talla internacional de Hugo Chávez y Fidel Castro.

González destacó la importancia de la unidad cuando hoy comienza en Venezuela la XIV Cumbre ALBA-TCP, que rendirá homenaje al líder bolivariano, fallecido el 5 de marzo de 2013.

Para el embajador de Nicaragua en Bolivia, Elías Chévez, el legado de Chávez es por ahora y para siempre.

"Chávez está con nosotros y la lucha continúa. No hay que bajar la guardia. Nuestros pueblos tienen que mantenerse en alerta y firmes", dijo el diplomático a Prensa Latina a minutos de concluir la ceremonia.

En tanto, el embajador de Ecuador en La Paz, Ricardo Ulcuango, consideró de vital importancia profundizar en la unidad y los lazos entre los pueblos de la región para llevar adelante acciones que permitan avanzar tanto en lo político como en lo económico.

"Es vital seguir aunando esfuerzos y batallando cuando en estos últimos tiempos empieza a retornar la restauración conservadora con mayor fuerza en el continente", expresó Ulcuango.

También el Frente Democrático para la Liberación de Palestina (FDLP) rindió tributo póstumo al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y al expresidente venezolano Hugo Chávez, a quienes enalteció como paradigmas de solidaridad y resistencia.

El buró político del FDLP entregó al encargado de negocios de la embajada de Cuba en Líbano, Raúl Madrigal, sendas placas de reconocimiento al recientemente fallecido estadista cubano y al líder bolivariano, de cuyo deceso se cumplen cuatro años este 5 de marzo.

"Agradecemos a los hermanos palestinos la entrega de este homenaje, para mi como cubano que está lejos de su tierra es muy emocionante ver una imagen de Fidel Castro cuyo espíritu de lucha está presente en tantos hermanos palestinos aquí hoy", expresó Madrigal ante un concurrido auditorio.

Subrayó que el principal legado del Comandante en Jefe de la Revolución en la isla caribeña fue el ejemplo de "siempre luchar y resistir", y ese es el mensaje que trasladó a los palestinos del FDLP, justo en el acto de conmemoración del 48 aniversario de su fundación.

El diplomático antillano, quien prometió entregar a la embajada de Venezuela en Beirut la distinción de Chávez, recordó que son muchos años de lucha frente a la ocupación de Israel y podrán faltar otros más, pero instó a a mantener la voluntad de resistencia.

Eso será lo que conducirá a la victoria final, remarcó al felicitar a los militantes y simpatizantes del FDLP congregados en un teatro cerca del Dahiyeh, en los suburbios del sur de Beirut.

Al hablar en el acto central, el jefe de dicha organización en El Líbano, Alí Faysal, señaló que en este aniversario 48 se debe poner fin a la división y proseguir los esfuerzos por celebrar un nuevo Consejo

Nacional Palestino que recupere el programa nacional colegiado.

Faysal llamó a la izquierda árabe a unirse y formar junto con la palestina una resistencia popular multifacética contra la ocupación israelí, abandonar "las humillantes ataduras" del Acuerdo de Oslo, retirar el reconocimiento de Israel, y poner boicotear su economía.

Asimismo, pidió a los países amigos de la causa palestina en América Latina que incrementen aun más su apoyo político hasta lograr que el pueblo palestino obtenga sus derechos inalienables.

Fundado en 1969 por Nayef Hawatmeh tras abandonar el Frente Popular para la Liberación de Palestina, el FDLP aboga por "derrotar todas las tentativas de apostar por soluciones ilusorias y recuperar el programa nacional, el derecho al retorno (a Palestina), la autodeterminación y la independencia".

La agrupación afiliada a la Organización para la Liberación de Palestina reiteró el compromiso con la creación de un Estado independiente con capital en Jerusalén Oriental, y poner fin a la ocupación sionista.

También Faysal se pronunció por "acabar la cooperación y coordinación en el terreno de la seguridad con el ocupante, y retomar la resistencia y la Intifada (alzamiento) popular, desarrollarla y protegerla con miras a convertirla en una insubordinación nacional global".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123351-recuerdan-en-diferentes-partes-del-mundo-el-legado-de-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba